

*Le Brésil accueillera le
Championnat Panaméricain de
Parataekwondo*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 février.- Rio de Janeiro organisera du 13 au 15 avril prochain le Championnat Panaméricain de Parataekwondo.

«Je suis convaincu que la Confédération brésilienne de Taekwondo sera un hôte exceptionnel», a déclaré Juan Manuel López Delgado, président de l'Union panaméricaine du Taekwondo (Patu).

« Dans le parataekwondo, nous avons les meilleurs athlètes au niveau mondial et c'est quelque chose qui me remplit profondément de fierté », a-t-il déclaré sur le site www.mastaekwondo.com.

Le Brésil a deux athlètes de parataekwondo au sommet du classement de la Fédération mondiale de taekwondo (WT).

La WT a nommé les Brésiliens Rodrigo Ferla meilleur entraîneur de 2021 et Nathan Torquato meilleur athlète masculin pour sa performance aux Jeux paralympiques de Tokyo.

Quatre parataekwondocas cubains ont tenté en vain d'obtenir des billets pour le Tournoi américain de qualification pour les Jeux paralympiques de Tokyo 2020.

Les meilleures performances à l'époque ont été faites par Yandry Larrondo, 61 kg et Adrián Garcia, 75 kg, qui sont restés deuxièmes dans l'événement réalisé en 2019 au Palais des Sports Heredia, au Costa Rica.

Larrondo a eu la médaille de bronze aux VIe Jeux parapanaméricains de Lima 2019.

Le parataekwondo accordera 10 billets pour les Jeux paralympiques de Paris 2024, quatre de plus qu'à Tokyo 2020.

Source JIT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/286407-le-bresil-accueillera-le-championnat-panamericain-de-parataekwondo>



Radio Habana Cuba